

YaluK

Didac



# Capítulo 1

## Capítulo 2





YaluK estaba confundida pues toda su vida pensó que era una enviada de YaluK el Dios y la había enviado para proteger su pueblo pero esta explicación no tenía nada que ver con lo que le dijo Jose. YaluK se quedó pensativa pero sus pensamientos se vieron interrumpidos por José quien tenía prisa en decirle que los ataques de personas con poderes de energía empezaban a ser un problema. YaluK accedió a ir a la Ciudad de México para que ahí se le explicara bien y se pudiera actuar.

En el camino José le explico de manera rápida sobre el ataque de estas personas con poderes. El primer ataque había sido en el pueblo de YaluK, el segundo no había sido un ataque solo se les vio caminando en una carretera rumbo a Puebla, eran 10 personas con brillo en los ojos caminando rápidamente hacia la Ciudad de Puebla y el último fue un ataque de 30 personas con poderes que atacaron un laboratorio secreto del gobierno en Ciudad de México donde por cierto guardaban La Piedra del Sol.

YaluK sabía que esas personas con poderes no eran más que civiles pues los que atacaron el pueblo al ser derribados perdieron ese brillo en los ojos y sus poderes solo para dejar ver que no eran más que civiles.

Al llegar a la Ciudad se sorprendió de la cantidad de carros, de la cantidad de edificios y personas que se encontraban ahí. Ella había vivido en su pueblo toda su vida y la Ciudad era increíble para ella. Llegaron entonces a un edificio que servía de sede de Secretaria de la Defensa y ahí se encontraban el jefe de gobierno de la ciudad (alcalde o gobernador) y también el jefe de la marina, un coronel del ejército y el presidente del país. Todos estaban discutiendo sobre los ataques que habían ocurrido hace mucho y necesitaban a YaluK para que peleara con ellos.

YaluK tenía la intención de saludar a todos pero antes de poder hacerlo él Coronel le dijo que tomara asiento. Le preguntaron qué opinaba sobre las 3 apariciones de estas personas y ya. Ku entonces se puso a analizar despacio cuál era la relación entre los ataques y lo descubrió rápido. Lo que estaban haciendo estas personas era rastreando algo. En el pueblo no estaban atacando a nadie sin embargo cuando la vieron se empezaron a acercar y ella los atacó así que ellos contestaron. Cuando se les vio en la carretera no atacaron a nadie, solo iban caminando hacia Puebla o hacia la Ciudad de México y YaluK supuso que la piedra del sol estaba en esos laboratorios, tuvo que suponerlo pues le dieron que era información confidencial. En el laboratorio estaba lo que buscaban y por eso es que ahí si atacaron para entrar y robarla pero no lo lograron.

Bueno entonces ellos rastrearon en donde estaba pero ¿Para que? YaluK

entonces se dio cuenta que esas personas no eran más que civiles que estaban siendo controlados por algo o alguien...

## Capítulo 4

Un extraño sujeto.

Daba la casualidad que las personas estaban en casi los mismos lugares en donde estuvo La Piedra del Sol por lo que es probable que lo estén buscando y probablemente la Piedra está en el laboratorio que atacaron. Pero todos los que estaban siendo controlados eran civiles normales con y sin antecedentes penales. Alguien estaba tratando de rastrear la piedra y robarla pero eso no explica porque tienen poderes... YaluK le dijo al Coronel que debían proteger muy bien ese laboratorio y también tenían que evitar matar a las personas controladas pues no son malas. Entonces el Coronel le dijo en un tono golpeado -Muy bien señorita YaluK, está usted contratada y su único trabajo por ahora es evitar que la piedra sea robada, vale más que todo nuestro continente así que protéjalo con su vida si es necesario...

Acto seguido todos salieron de la habitación menos José y Yaluk. Ella estaba sorprendida y no entendía a qué se referían con que estaba contratada así que le pregunto a José quien le explico que ahora ella es una agente del gobierno, le pagarán un sueldo y hará misiones especiales.

YaluK sentía que era mucha presión pero ya era tarde para decir que no, además la misión parecía emocionante aunque aún dudaba si era lo correcto aceptar. Ella sabía que tenía que hacerlo pues lo que estaba ocurriendo era peligroso para miles de personas. José la llevaría a su nuevo departamento que había sido comprado por el gobierno para ella. Era un departamento de lujo y su piso era el más alto. Yalulk jamás había tenido una casa tan grande y tan lujosa así que estaba sorprendida del departamento y eso que solo lo vio en fotos. José la llevó al departamento para que se instalara y explicarle todo lo que tenía que saber sobre el depa.

Cuando llegaron Yaluk parecía niña en dulcería viendo todo con asombro todo con asombro. José estaba apunto de decir algo cuando sonó su teléfono. Era el Coronel informando que el laboratorio estaba siendo atacado esta vez con más intensidad.

José llamó a YaluK para que fuera y YaluK estaba a punto de irse volando pero José la detuvo por 2 motivos: 1- no sabía donde era. 2-no se había puesto el traje para pelear. Yaluk no sabía de que traje hablaban pues ella no trajo su capucha y no la necesitaba. José la miraba con extrañeza y

entonces le señaló una plataforma que se elevaba poco a poco. En ella había un traje hecho con materiales especiales para combate.

Ella estaba encantada con el traje pero no había tiempo de eso pues el ataque estaba llevándose a cabo y era urgente detenerlo. José le explicó que eras más civiles siendo controlados, pero esta vez había un hombre no identificado y que era el más fuerte de todos y ese era el que más problemas causaba. José abrió una pantalla en el traje de YaluK que se encontraba en la muñeca y ahí estaba la dirección del lugar así que sin más YaluK se lanzó desde el balcón directo a la acción.

YaluK localizó el laboratorio por el desastre que había ahí. Bajó lentamente y empezó a buscar al más poderoso pues creía que él controlaba a todos. Lo encontró, era un hombre vestido formal pero no con un traje sino con algo más, tenía un bigote y sus ojos brillaban color blanco, como con una energía distinta y se encontraba dando golpes a una entrada del laboratorio. Los golpes que daba se veían fuertes y llenos de esa energía extraña y parecía que lograría romper la entrada fortificada. YaluK se lanzó hacia él y lo derribó con un golpe cargado de energía eléctrica. Esto afectó al sujeto y este solo dijo -No pelear con una mujer... Esto a YaluK le molestó y le soltó un golpe mucho más fuerte. Él cayó de nuevo y entonces lanzó su energía blanca hacia YaluK cosa que la lanzó muy lejos. El sujeto entonces golpeó la puerta 3 veces más y al fin tiro la puerta. Habían muchos militares dentro disparando hacia él pero él no se veía afectado. La piedra del sol estaba a la vista y él sentía que había triunfado. Camino lentamente hacia él pero YaluK lo golpeó de nuevo. Él se enojó y la aventó lejos de nuevo esta vez dentro del laboratorio. Ella se levantó y vio la piedra del sol, entonces sin dudar lo activó otro de sus poderes que es la súper velocidad. Esta habilidad no la usa mucho ya que requiere mucha energía pero era tiempo de usarla y así fue. Tomó la piedra y rápida, ente se fue. Ya fuera del laboratorio empezó a volar a velocidad normal anejándose de ahí. El sujeto solo alcanzó a ver cómo una rápida sombra salía de el laboratorio así que salió volando también y alcanzó a ver a YaluK a lo lejos.

Era una carrera por un premio muy grande y él no quería perderla, entonces activó su energía en sus pies y empezó a acelerar mucho y con un dedo tocó el pie de YaluK pero ella....

## Capítulo 5

¿Que es la piedra del sol?

Por la adrenalina del momento YaluK no puso a tirar la piedra brillante más que solo unos segundos pero eh de decir que la piedra es realmente hermosa. Muchas personas la llaman también Calendario Azteca, la piedra del sol es el calendario Azteca pero es dorada, es brillante e irradia un poder extraño. Su luz es muy brillante y tiene un diámetro de 60 centímetros, pesa 8 kilos y es de un material extraño. La piedra no da poderes sino activa poderes de cualquiera que la usa aunque no puede usarla cualquiera. Es realmente hermosa pero YaluK no pudo admirarla por ahora.

YaluK al sentir la mano del extraño en su pie activó de nuevo su poder de súper velocidad y empezó a volar lo más rápido que puso e incluso superó la velocidad de la Luz. Cuando se le acabo la energía para viajar tan rápido entonces se estrelló en el suelo en un desierto de Mexico. Tan solo voló unos segundos y ya había llegado al norte del país pero eso tampoco lo noto pues estaba concentrada en escapar del extraño.

Cuando se estrelló se lastimó un poco pero gracias a su poder no fue tan grave, después ya en el suelo lanzó un poco lejos de ella la piedra y se quedó recostada un poco para recuperarse.

Después de unos minutos se puso levantar y observó su entorno y noto que estaba en medio de un desierto así que empezó a mirar al rededor para ver si encontraba algún poblado o algo pero solo había arena y piedra.

Aún no podía volar ni nada así pues su energía estaba agotada y tenía que esperar a que esta se regenerara para poder volar así que empezó a caminar un poco. Fueron pocos los pasos que dio cuando vio que el ejército con camionetas enormes y blindadas del gobierno empezaron a llegar al lugar. Entonces llegaron médicos y científicos a ver cómo estaba YaluK y a poner a salvo la piedra del sol. Las camionetas guardaron la piedra en una camioneta, en la misma en la que iba YaluK esto para proteger la piedra mejor. La idea era que se transportara a la piedra a una base secreta cercana y a YaluK de vuelta a la ciudad.

YaluK ahora más tranquila sentada enfrente de la piedra dentro de la camioneta empezó a observar con más detalle la piedra y noto que realmente era muy bella. Su color amarillo dorado brillante la empezó a conquistar. Sus acabados en ese metal dorado eran hermosos y su brillo era realmente hermoso. De alguna manera el dedo de YaluK empezó a brillar y ella sintió la necesidad de tocar la piedra con ese dedo pero fue detenida por un oficial. Era como si la piedra la llamara, como si le dijera

algo. Ella sentía una conexión extraña con la piedra, una conexión extraña pero que era reconfortante.

El camión solo pudo avanzar unos cuantos kilómetros cuando la carretera fue bloqueada por miles de personas aparentemente controladas por el extraño. Los guardias se bajaron del camión listos para atacar pero las personas eran muchas así que empezó una pelea de armas contra rayos. Las personas buscaban desesperadamente la piedra y los guardias debían protegerlas así que hubo muertes de muchas personas e incluso niños y niñas pequeñas. YaluK entonces tomó la piedra y decidida a volar empezó a buscar la manera de salir de la camioneta pero esta fue golpeada con una fuerza muy grande. YaluK no pudo responder el golpe pues se golpeó mucho y estaba débil. El extraño entró a la camioneta, le dio una bofetada a YaluK muy fuerte y tomó la piedra del sol y se fue volando. YaluK con trabajo también trató de ir volando hacia él pero le costaba mucho trabajo.

El extraño entonces tomó la piedra y empezó a absorber su poder, esto lo convertiría en un ser de muchísimo poder pues él podía absorber toda la energía que había en la piedra y digamos que no era poca pero... algo extraño pasó...

## Capítulo 6

¿Que es lo que quiere?

YaluK noto que qué extraño estaba absorbiendo la energía de la piedra así que le lanzó el rayo más poderosos que tuvo y lo derribó. Ella corrió rápidamente para tomar la piedra del sol pero entonces con una furia increíble lanzó una energía enorme, YaluK respondió con otro rayo pero el de él era más fuerte así que ella salió volando un poco lejos aunque él se empezó a sentir cansado pues había usado mucha energía. Después camino hacia la piedra que se encontraba a unos pasos de ahí y la tomó dispuesto ahora si a absorber toda esa energía y así fue. La piedra se activó y empezó a absorber la energía sin embargo ocurrió algo raro. Él estaba absorbiendo, no llevaba ni la mitad de la mitad cuando se desactivó. El no sabía que estaba pasando, la energía no había sido absorbida al 100. Apenas recuperó la energía que había perdido peleando con YaluK, era extraño de alguna manera la piedra ya no se activa con él. En eso se empezaron a acercar las camionetas blindadas y el ejército para detener al extraño pero él al notar su presencia solo se fue volando.

Los agentes ayudaron a YaluK a levantarse. Unos agentes hacían varias llamadas de alerta a varias personas mientras que otros solo miraban el cielo con tristeza sabiendo que el objeto más importante había sido robado. YaluK estaba preocupada no tanto por el valor de la piedra sino más bien por lo que pueda hacer con el poder que conseguirá. La vida de muchos estaba corriendo peligro y tenía que evitarlo.

Al llegar a Ciudad de México el Coronel empezó a gritarle a YaluK y a regañarla de forma enérgica pero YaluK no lo dejó. Antes de poder terminar su regaño YaluK les gritó a todos alegando que lo que a las les importaba era el valor de la piedra y no la vida de muchas personas que estaban en riesgo. El presidente solo la miro y ordenó que la llevaran a su departamento. YaluK no quiso que la llevaran y se fue volando hacia el.

Ahora había un peligro muy grande pues no se sabe para que quiere todo ese poder pero es poco probable que sea para algo bueno. Pero realmente ¿Que planea?

El Extraño es un humano de un planeta tierra un poco lejano del nuestro. Él logró adquirir un poder de conducción de energía bastante bueno Gracias a que el experimento por años para conseguirlo. Él siempre tuvo el deseo de ser el ser más poderoso del universo, conquistarlo y llegar muy alto pero para conseguirlo tenía que encontrar la piedra del sol. Con muchos estudios la empezó a buscar por el universo hasta que la encontró él nuestra Tierra pero no solo descubrió este artefacto. Encontró

un artefacto mucho más grande y de mucho poder, de tanto poder que lo convertiría literalmente en un Dios pero para conseguirlo necesitaba la piedra del sol. El artefacto de tanto poder se encuentra justo en el centro de la tierra y para llegar a él debe poseer el poder de la piedra del sol o sino sería destruido al instante al llegar al artefacto.

El problema era uno sencillo pero complicado. La piedra del sol se activa cuando un ser orgánico está cerca de él y así es como empieza a transmitir su energía al ser orgánico, sin embargo no suelta toda su energía sino que suelta una pequeña parte de ella y no lo vuelve a hacer con el mismo ser orgánico. Es decir que se activa solo una vez con cada individuo y con el extraño ya se activó así que no se volverá a activar... a menos que él haga una máquina para que se active de forma continua e indefinida.

Él sabía muy bien que tenía que hacer una máquina y tenía que hacerla lo más rápido que pueda pues en todo el planeta lo estaban buscando.

YaluK por lo mientras en la Ciudad se puso a pensar en donde podría estar su enemigo y primero pensó que estaría lejos de la zona pero analizando la zona en la que estaban era de difícil acceso y no había nada de gente por ahí por lo que es un buen lugar pero... ¿dónde? El desierto es enorme así que podría estar en cualquier lugar así que tenía que ir a buscarlo.

Emprendió un viaje al desierto de enfrentamiento. Estuvo bajando por todo el desierto y sobre todo en la zona en la que ellos estaban luchando pero no encontró nada. Sigue volando y por algo volteo hacia abajo para ver algo y se encontró algo curioso. Era un saco negro, unas huellas un poco borradas por el viento y una marca circular como el de la piedra. Él había estado ahí si o si pero aún así no era una buena pista de donde estaba su enemigo. Empezó a revisar el saco y encontró una llave de un hotel en Guanajuato a, parecer él se quedaba en ese hotel y ese era un buen lugar para buscarlo.

Entonces tuvo que ir al hotel para encontrar alguna pista.

El extraño mientras estaba buscando las piezas para poder hacer su máquina pero en la tierra no eran tan sencillas de obtener. Claro que él conocía a alguien a quien le podía pedir las piezas a cambio de cierta información...

## Capítulo 7

### Un préstamo

Por algunas razones de historia no puedo realmente mencionar con detalles y eso a lo que pasará a continuación. En la tierra no es tan sencillo encontrar ciertas piezas pues no hay mucha comunicación entre otros planetas y la Tierra. Para conseguir ciertas piezas tuvo que comunicarse con alguien. El no podía salir del planeta pues no tenía una cápsula ni nada de eso así que no podía escapar de ahí así que se comunicó con un representante de alguien importante, alguien realmente poderoso y que podía ayudarlo. El extraño no es precisamente el ser más conocido de la galaxia pero lo que usaría para ser tomado en cuenta sería cierta información que a este ser tan poderoso le importaba pero a cambio de que manden las piezas y también la capsula. Sería un buen trato pero esto no era tan sencillo.

Primero empezó a tratar de comunicarse con el representante de este ser de poder a través de un comunicador especial. Era como llamar a la línea telefónica de un concurso en tv, es raro que contesten así que tienes que esperar mucho para que contesten. Tuvo que esperar más o menos 3 días para que contestaran. Ya que contestaron el mencionó tener una información de suma importancia para el imperio y que les ayudaría mucho a un objetivo mítico que obvio querrían realizar ellos. El representante entonces lo comunicaría con el jefe de comunicación del imperio. Cuando lo comunicaron cosa qué pasó en 4 días más, el jefe de comunicación le dio 1 minuto exacto para decirle la información pero claro la información solo requería 30 segundo. -La Piedra del Sol- Al oír eso el jefe lo volteó a ver confundido y le pregunto más sobre la piedra a lo que él contestó -la encontré- acto seguido el extraño la mostró ante la cámara para que se corroborara que si era esa a lo que él jefe se sorprendió y alarmado lo comunicó con la mano derecha del poderoso. Este le contesto y le pidió que mostrara la piedra para comprobar que era esa y todo indicaba qué en efecto lo era. La mano derecha de este poderoso ser se quedó anonadado y confundido por lo que veían sus ojos. El extraño le exigió que mandaran una lista de piezas y una cápsula a Korsak, una luna de un planeta cercano al sistema solar. Ello le exigieron que dijera donde estaba en ese momento pero él exigió que le enviaran eso para que él pudiera soltar la información completa. Después de mucha negociación logró llegar al acuerdo de que le enviarían las piezas y la cápsula y el de inmediato se comunicaría con ellos para que dijera la información.

Lo que planeaba hacer el extraño era recibir las cosas y escapar para después lograr su objetivo y así él sería inmortal y no le podrían hacer nada, incluso suplicarían Piedad, su Piedad.

YaluK fue a Guanajuato en donde pidió hospedarse en el cuarto que decía la llave e investigar que pasaba ahí. Entonces se hospedó pero el cuarto estaba vacío. Ya habían pasado varios días desde la batalla haci que no era raro que él se llevara sus cosas. Ella empezó a inspeccionar la casa para buscar rastros del tipo y encontró algo curioso. Debajo de la cama había un rectángulo largo como un teléfono. Entonces lo tomó y empezó a ver que podía ser ese artefacto. El material era como metálico aunque muy ligero y era blanco. Yaluk entonces empezó a buscar su utilidad pero de manera extraña el artefacto se activó y empezó a transmitir un holograma con unos planos extraños. Eran los planos de cómo hacer la nave. El extraño no se percató que no tenía los planos pues tenía un copia en su dispositivo y aún así ya sabía hacerlo. YaluK se sorprendió de lo increíble que eran los planos con símbolos y cosas así y es ahí donde se dio cuenta que el extraño no solo quería absorber la energía de la piedra sino también del núcleo de la tierra y está máquina era para lograr activar la energía del nucleó. Esto era aún más importante pues al activar la energía del núcleo se destruiría la tierra y él se volvería un Dios prácticamente... Esto no podía ocurrir.

## Capítulo 8

### Trueque

El extraño fue entonces a donde había quedado estar con el imperio del poderoso ser. El problema fue que antes de llegar noto presencia de muchos guardias y naves sobrevolando la luna. Esto no estaba bien así que decidió algo. El Extraño entonces empezó a absorber toda la energía de las armas de plasma del pelotón que planeaba secuestrarlo. Las naves desactivaron su camuflaje y empezaron a caer una a una y los soldados quedaron totalmente indefensos.

El extraño llegó al punto propuesto y empezó a matar a todos los que estaban ahí. Con la energía recolectaba de sus manos se lanzaban rayos de plasma que atravesaban a los soldados confundidos mientras las naves explotaban por la caída tan grande. El general que se encontraba ahí estaba confundido y vio en la cápsula que habían triado un escape pero eso no pasó. El brazo del extraño atravesó el estómago sin tanta dificultad dejándolo fuera de combate y sin poder moverse. El extraño solo lanzó el cuerpo moribundo del general y se dirigió a la cápsula de escape en la cual huyó.

Puso en la ubicación a la tierra pero no activó el viaje rápido así que la nave se acercaría lentamente a la Tierra mientras él construye la máquina dentro de la cápsula.

YaluK levó los planos y demás cosas a un laboratorio con gente experta que descubrieron lo que ya se sabía. El tipo estaba haciendo una máquina para absorber el núcleo de la tierra o bueno su energía cosa que destruiría a la tierra y a él lo volvería más poderoso que cualquiera en el universo. Ahora la amenaza no solo era la destrucción de la tierra sino la vida de miles en el universo. Él quería poder y vaya que sabía de donde sacarlo así que era imperativo encontrarlo.

YaluK por lo mientras fue a su pueblo y se quedó en una casa que el gobierno compró para ella.

Todo lo que estaba ocurriendo era muy difícil para YaluK pues hacía apenas unos meses se encontraba luchando contra asaltantes y cosas así y ahora el planeta entero está en peligro y solo ella puede evitarlo.

Es mucha presión para una persona pero es la única persona que puede cargar con la presión. En su pueblo cuando ella era chica le gustaba mirar el mar y ver su inmensidad, ver lo enorme y desconocido que era y

realmente le intrigaba saber que había más allá del mar. Siempre imagino ir a otro planeta y conocer seres extraordinarios. Ella siempre sintió que era especial y que ella haría algo muy especial pero no sabía que era. Su madre (la anciana) le decía que su misión era salvar el mundo pero... ¿Cuándo lo haría? Podría ser en ese momento con el extraño como enemigo o este solo podía ser uno más en el camino? ¿Que pasaría si ella triunfa? Se volvería ¿inútil? Ya no tendría propósito de existir pues ya habría salvado al mundo. Era todo muy difícil para ella pues el ser la "elegida" no era algo que ella quisiera.

Ella a veces pensaba en tener una vida normal, enamorarse e incluso tener una familia. Había tenido algunos novios pero ninguno la entendía realmente. Cuando empezó a ser una heroína en su pueblo su novio la dejó alegando que ella no tenía tiempo nunca . Tal vez YaluK solo fue creada para salvar al mundo y después no tendría propósito. Ella se preguntaba ¿realmente solo existo para salvar el mundo? Era extraño pensar que por tener poderes así era, ella quería ser más cosas, ella quería salvar al mundo diario y ser un símbolo de esperanza para todos pero parece ser que ese no era el destino que escribieron para ella. Tal vez tenía que empezar a escribir su propio destino. Una crisis de identidad es complicada cuando solo existes por un solo propósito que si bien es grande, es limitado.

YaluK pasó varios días en su pueblo pensando en todo lo que había pasado en esos días. Ella se sentía muy presionada y lo único que quería era recostarse y desconectarse de lo que ocurría.

En el espacio mientras se encontraba una nave flotando y dentro un extraño construyendo una máquina para hacerse poderoso, invencible. La nave por lo mientras se iba acercando a la Tierra lentamente y ese tal vez fue su error. Los satélites de la tierra vieron la nave y al estar bajo una amenaza tan grande como la de él rápidamente se emitió una alerta para verificar de que se trataba.

YaluK tuvo un sueño extraño, uno que la asustó mucho que que lo recuerda como haberlo vivido. Ella se encontraba flotando en el espacio aunque podía respirar en el, era extraño lo que veía pues veía una cápsula con alguien dentro de ella. Al asomarse noto que era el extraño pero eso no era lo que le preocupaba. A lo lejos de la cápsula había una nave tan gigantesca que apenas podía verla y se acercaba rápido hacia la cápsula. YaluK se alejó y la cápsula fue destruida. Todo se puso negro y cuando abrió los ojos solo vio la silueta de 5 personas que empezaban a desvanecerse poco a poco para después ver una luz hermosa que se convertiría en su despertar. Ella despertó exaltada por una alarma que

venía de la central de inteligencia donde se le pedía que fuera a la brevedad. Habían encontrado algo extraño y la necesitaban.

## Capítulo 9



## Capítulo 10

Extra

YaluK triunfó al igual que la vida de millones pero el extraño no tanto.

Él pensaba que si bien no había logrado vencer a YaluK había sobrevivido aunque él no esperaba algo que debió esperar.

Solo pudo escuchar que la nave aterrizaba en una base como metálica así que él supuso que ya había llegado al destino que YaluK programó pero no era así. Escucho la voz de aquel asistente del gran y poderoso... bueno escuchó la voz de con quien había hecho el trato y eso lo asustó mucho, sabía que su final estaba cas asegurado así que empezó a gritar que les diría donde estaba la piedra pero era tarde ellos ya lo sabían ya que habían puesto una cámara en la cápsula que le dieron y sabían donde estaba así que él ya no podía salvarse...

Ahora la tierra estaba en riesgo... de nuevo.